

UNE PRINCESSE AU ROEULX

POUR LE 50^E CONCOURS DES ROSES

1



"Le fleuriste Louviérois Philippe Chevalier s'est occupé de toute la décoration du salon de la rose »

Ce w-e, de 10h à 18h, le grand public pourra visiter le jardin du 50^e Concours international de Roses nouvelles du Rœulx, admirer la roseraie, le cloître, le salon de la rose, un concours de photos et découvrir la plus belle et la plus parfumée des roses, Grand Prix attribué hier par un jury international.

2



"Benoît Friart : ce parfum me rappelle quelque chose. Mais quoi ? »

Hier, la princesse Claire était tellement enchantée par le parfum de la rose créée pour elle qu'elle a voulu le faire respirer de suite au bourgmestre. Ce dernier a humé et s'est étonné. En fait, la rose en question venait d'être baptisée... à la Saint-Feuillien. Un effluve qui lui était effectivement familier !

TOUT LE MONDE A VOULU SA PHOTO-SOUVENIR PERSONNELLE AUX CÔTÉS DE LA PRINCESSE

Claire baptise sa rose... à la bière

Hier, la Princesse a dévoilé la fleur, créée pour elle par l'obteneur Martin Vissers

La foule se pressait, hier matin, à l'entrée de l'ancien Hôpital Saint-Jacques, pour accueillir Claire de Belgique. La princesse n'a pas déçu : naturelle, attentive et souriante, elle a eu un mot pour chacun. Acceptant même de poser pour des dizaines de photos souvenirs aux côtés des Rhodiens.

Soleil radieux, patrimoine architectural historique et jardin-concours de roses enchanteur : la cité princière avait tout pour plaire. Les écoliers étaient venus en force pour saluer la princesse. « Dès la rentrée, nous avons embrayé sur l'avènement de notre nouveau roi, confie Madame Madeleine (école Saint-Martin). La visite de la princesse Claire tombait à pic sur le plan pédagogique. Tous les écoliers avaient coiffé une couronne de leur fabrication. Et les fillettes avaient revêtu une « robe de princesse ». Aux côtés du bourgmestre Benoît Friart, le Gouverneur Tommy Leclercq, l'échevin Emmanuel Delhove et la présidente du CPAS Caroline Charpentier composaient un

bouquet d'accueil des plus élégants. La Comtesse Henriette de Briey, vice-président de la Fédération mondiale des sociétés de Roses et le Professeur Jean-Jacques Claustrioux, Président de la Société des Roses Nouvelles du Rœulx., complétaient le parterre.

Mais voilà que des applaudissements et des hurrahs signalent l'arrivée de la princesse. Apparemment, la cote de la famille royale n'a jamais été aussi élevée dans la région du Centre. « Au Rœulx, nous sommes peut-être un brin plus royalistes qu'ailleurs » nous souffle une gardienne d'enfants installée aux premières loges. Elle a emmené ses bambins dans une étonnante poussette géante ; tout ce petit monde se démène en agitant des drapeaux de papier. Tandis que la voisine octogénaire écrase une larme d'émotion en voyant la princesse débiter son

bain de foule. Petite veste blanche sur chemisier à ramages pastel, pantalon écru et bijoux discrets : Claire est nette et directe. Elle s'empresse de serrer les mains. Embrasse une connaissance. Prend un bébé dans les bras. Part à la rencontre des résidents du home. Sourit, bavarde. Et n'oublie personne. On pressent une personnalité attentive, dynamique, sans doute un brin perfectionniste.

Mais qui aime rire aussi et profiter de la vie. Il fait décidément superbe. Le jardin-concours 2013 entretenu par Pierre Lauwers resplendit. Le célèbre obtenteur Alain Meilland, 5^e du nom, explique longuement à la princesse comment on met au point une nouvelle variété. Un travail d'orfèvre qui peut prendre de 10 à 15 ans ! Moment intense lorsque Claire s'approche du voile qui recouvre « sa » rose. Le créateur

Moment intense lorsque Claire soulève le voile « sa » rose



Un trait de Saint-Feuillien pour baptiser la merveille. ■ DAVID CLAES



Beaucoup de monde hier, à l'entrée du home St-Jacques. ■ D.CLAES



Visite du jardin-concours ■ D.C.

Martin Vissers décrit la merveille. Issue de Bonica (Meilland 82) et d'Abraham Darby (David Austin 1985), la rose « Princesse Claire de Belgique » affiche « un port buissonnant et une coupe de couleur rose frais, d'une délicatesse noble ». D'un geste assuré, Claire la baptise joyeusement à l'aide d'un magnum de Saint-Feuillien. Mignonne, la rose ! ■

MARTINE PAUWELS

IL ÉTAIT CONTENT

Cadeau !

Le photographe Ronald Dersin (Eugies) est encore tout ému : Claire lui a offert une rose. Il la conservera précieusement... ■



Princesse Lidwen est en 2^e à l'école St-Martin (Mignault). Elle a mis sa plus jolie robe et ...une couronne en carton.



Flore a un prénom prédestiné. Elle est fière d'offrir son bouquet de roses blanches à la Princesse Claire.



Rentrée royale pour ces institutrices et leçon sur l'avènement du nouveau Roi. La visite de Claire tombe à point...



La princesse a pris le temps de saluer et de converser avec chacun des pensionnaires du home St-Jacques.



Le Gouverneur et Claire de Belgique écoutent avec passion le célèbre Alain Meilland, connu dans le monde entier.